

Lázaro Martínez ne participera pas aux Jeux Olympiques de la Jeunesse



Le champion du monde junior du triple saut, Lázaro Martínez sera absent des 11^e Jeux Olympiques de la Jeunesse, qui se dérouleront du 17 au 27 août prochain à Nanjing en Chine. Le jeune Cubain, âgé de seulement 16 ans, a obtenu l'or aux Championnats du monde d'Eugene, dimanche dernier.

Norge Marrero, directeur du département de Haut Niveau de l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs (INDER), a expliqué que le triple sauteur cubain a attendu jusqu'au dernier moment une invitation exceptionnelle, également appelée « wild card », du Comité Olympique International.

Norge Marrero a expliqué que plusieurs des 13 sportifs cubains qui participeront aux Jeux Olympiques de la Jeunesse ont obtenu leur billet grâce à une invitation exceptionnelle.

La petite délégation cubaine prendra part à 7 des 30 disciplines de cette compétition. Il sera par conséquent impossible pour les Cubains d'égaliser, en terme de médailles, leur performance de Singapour 2010, lorsque nos 43 sportifs en lice avaient décroché 9 titres, trois médailles d'argent et deux de bronze. Notre pays avait pris la 5^e place au tableau des médailles.

Les boxeurs qui monteront sur le ring de Nanjing sont Javier Ibáñez (56kg), Yordan Hernández (91) et Alain Limonta (60). Les nageurs Elisbeth Gámez, Huberto Del Río et Luis Emilio Vega défendront nos couleurs dans les bassins olympiques, quant au judo cubain, il sera représenté par Yurisleidys Hernández (52) et Iván Felipe Silva (81). Ilianny Román et Orlando Sotolongo prendront le départ du concours d'aviron et Héctor Bauza prendra part à la compétition de kayak.

Un triathlète sera en lice, Víctor Manuel Herrera, et Rosangel Saíinz représentera notre pays en tir à l'arc.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/29990-lazaro-martinez-ne-participera-pas-aux-jeux-olympiques-de-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba